おやままなびや

大崎市立松山中学校 学校だより 第4号 令和5年7月10日

令和5年度本校基本方針 生徒一人一人が輝く 生徒主体の学校づくり

大崎市松山千石字新広岡台150番地 TEL(55)3118 FAX(55)3228

雨雲を吹き飛ばして盛り上がった運動会!

7月1日(土), 雨雲を吹き飛ばすように, 運動会が行われました。練習期間は雨天による影響が大きく総練習も体育館で行われましたが, 青組も赤組も K 団長と T 団長を中心によくまとまり, どの種目も全力で頑張り, みんなで助け合い, 相手をたたえ合う, 見ていて清々しい気持ちになりました。正にテーマ「魅せろ! 団結カ 築け! 勝利の架け橋を」のとおりでした。競技だけでなく各係の責任を持った活動ぶりも運動会を盛り上げました。本当に生徒たちの力を存分に発揮したと言っても過言

ではない、楽しく感動的な運動会でした。中でも、TPTA会長のパフォーマンス全開と綱引きの熱戦による盛り上がりは、本当に楽しいひとときでした。御来賓の皆様、綱引きに御参加頂いた皆様、後片付けを手伝っていただいた皆様、会場まで足を運び運動会を御覧になられた方々、本当にありがとうございました。









































大崎地区中体連連絡協議会 駅伝競走大会

6月27日(火),大崎地区中体連連絡協議会主催による駅伝競走大会 が行われました。本年度は県駅伝競走大会が田尻の周回コースで行われる ため、そのプレ大会の意味もあり、大崎、加美、遠田の駅伝競走大会を合 同で開催し、3つの中体連それぞれでの順位を競う形で行われました。男 子は全6区間で18.6km,女子は5区間で12.2kmのコースで熱戦が繰り広 げられ,結果は,男子は総合第7位,女子は総合第9位,区間8位以内で は、男子が4人、女子が3人でした。駅伝メンバーに積極的に参加し、市 陸上大会から中間試験を挟んだわずかな練習期間で、ここまで走れるよう になったのは大変すばらしいことです。なお, 令和5年度の新人大会以降 は、県全体の中体連枠の見直しにより、大崎市としてではなく、加美・遠 田を含めた「大崎地区」としての代表を競う大会となります。





【コスモスロード植栽作業の御協力大変ありがとうございました】

7月9日(日), コスモスロード植栽作業が行われました。本来は6月27日~7月3日の期間で の予定でしたが、その期間内に本校の運動会が行われ、雨天順延があ った場合の予備日に配慮し、この日に行われました。6時30分とい う早朝からの作業でしたが、 Р Т А 会長様、副会長様、厚生委員の皆 様にお集まりいただき,本校 P T A の割当の花壇の除草作業と植栽作 業をしていただきました。秋にはきれいなコスモスの花でいっぱいに なることでしょう。本当にありがとうございました。



おめでとうございます

☆中学校通信陸上競技大会宮城県大会 男子2年100m 第5位 TS(2年)

☆少年の主張大崎地区大会 最優秀賞 SR(3年)(県大会出場)

☆全日本中学生空手道選手権大会 宮城県予選会 男子個人組手 第1位 IT(3年)

☆みやぎ国際トライアスロン仙台ベイセヶ浜大会 キッズ&ジュニアトライアスロン

中学生2年男子の部 第1位 TS(2年)

【 お知らせとお願い 】

◇「教育活動に関する調査」について

本年度第1回の「教育活動に関する調査」を行います。昨年度まではお手紙にし、封筒に入れて の提出でしたが、本年度はGoogle-フォームで行います。本日配信メールを用いてURLを送信い たしましたので、そこからお入りいただき、回答をお願いいたします。7月19日(水)までの期 限とさせていただいております。御理解、御協力をお願いいたします。なお、第1回は中間調査と なり、最終調査となる第2回は12月に行う予定です。

◇「大崎市PTA運動会」について

本日7月10日に、大崎市PTA連合会(市P連)主催「大崎市PTA運動会」(8月6日(日) 9:00~12:30)の参加申込を本日配布いたしました。コロナ禍以前はビニールバレー大会 が行われていたのですが、もっと手軽に行われることと、日頃の運動不足を解消しながらも親睦を 図ることを目的として、運動会が行われることになりました。種目は「公式輪投げ」、「ボッチャ」、 「ディスゲッター9」、「ラダーゲッター」の4種目です。どの種目でも参加希望可で、複数の種目 にも希望することができます。7月14日(金)が締切日です。御協力をお願いいたします。なお, 御不明な点は松山中学校 教頭へお願いいたします。